

Misión de OMS visita ciudad china de Wuhan, epicentro del coronavirus



Beijing, 22 feb (RHC) La misión de la Organización Mundial de la Salud (OMS) presente en China visita este sábado a la ciudad de Wuhan para investigar la naturaleza y evolución del coronavirus Covid-19, responsable de dos mil 348 muertos y 76 mil 392 infectados.

El equipo recogerá en esa urbe -por donde estalló y sigue focalizada la epidemia- muestras de animales salvajes con el fin de rastrear el origen exacto del patógeno y determinar si alguna especie lo transmitió al hombre como se supone.

Se espera que recorran y chequeen las condiciones de cuarentena de los hospitales levantados en apenas días para aislar y tratar, sobre todo, a los casos más críticos de la afección respiratoria.

Otro propósito del viaje a Wuhan es examinar la situación de estrés que sufren los residentes y personal de la salud, así como la seguridad de los profesionales médicos ante el creciente número de infectados y decesos por el Covid-19 entre ellos.

Los expertos llegaron el domingo pasado a China tras las debidas consultas hechas por la avanzada que lideró Bruce Aylward, una voz reconocida en otras emergencias sanitarias.

El equipo incluye a profesionales de Estados Unidos, pero Beijing alertó a Washington que sus científicos deben respetar las recomendaciones de la OMS, tomar decisiones basados en la evidencia y acatar las medidas de control y prevención tomadas por China.

Junto a contrapartes locales recorrieron durante dos días centros asistenciales de esta capital, las provincias Guangdong y Sichuan para conocer acciones de enfrentamiento a la epidemia.

Según lo trascendido, realizaron reuniones con líderes de departamentos provinciales y municipales de salud, y condujeron una investigación sobre el tratamiento médico de algunos hospitales.

El propósito de la misión internacional es ofrecer sugerencias para afrontar nuevas etapas en la prevención y control del brote y en otras naciones del planeta.

Días atrás se determinó enfocar el trabajo en identificar al animal exacto que desarrolló el virus, pues consideran que esa información ayudaría a evitar en un futuro más epidemias como la actual y también a entender su propagación masiva en Wuhan, capital de la central provincia de Hubei.

La decisión tiene como basamento la hipótesis planteada por científicos locales de que una especie salvaje fue el intermediario entre la fuente y los humanos.

Varios estudios chinos señalan al murciélago como el origen del Covid-19 y además citan a serpientes, zorros y por último al pangolín como los potenciales portadores que lo transmitieron a las personas.

Esas teorías avivaron llamados de ecologistas, juristas y medios de prensa contra el comercio y consumo de animales salvajes, y ahora la Asamblea Nacional Popular revisa la referida ley para enmendarla.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/215040-mision-de-oms-visita-ciudad-china-de-wuhan-epicentro-del-coronavirus>



Radio Habana Cuba